

Was lange währt, wird endlich gut

Jahr für Jahr ist es spannend zu erleben, wie Gott die Fäden für die eurobrass Tournee zusammenführt. Manchmal hatten wir relativ früh alle Musiker fürs Ensemble an Bord, um später doch einige Absagen entgegennehmen zu müssen. Oder der Tourneeplan wurde so schnell fertig, dass wir sogar spätere Anfragen nicht mehr berücksichtigen konnten.

In diesem Jahr aber lässt uns Gott bei der Zusammenstellung der Tournee Geduld und Vertrauen üben. Nach Monaten des Betens und aktiven Suchens freuen wir uns sehr, Zusagen von 11 der 12 Musiker zu haben, die im Ensemble mitwirken werden. Auf die letzte Trompete warten wir noch, wobei wir gerade in diesen Tagen auf eine Zusage hoffen. Die Gestaltung des Tourneepans war, besonders für das letzte Drittel der Tournee, auch ein langsames, zum Teil mühsames Unterfangen. Aber auch in diesem Punkt hat Gott im Laufe der Monate gute Arbeit geleistet, sodass aktuell nur ein Termin noch offen bleibt.

In alldem steht eins fest: Gott selber hält die Tournee in seiner Hand, und er will seine guten Absichten in und durch uns auch in diesem Sommer verwirklichen. So freuen wir uns darauf zu sehen, wie die eurobrass Tournee 2012 nach "langem Währen" doch "endlich gut" wird. Einen Blick auf den aktuellen Stand der Teammitglieder und des Tourneepans können Sie unter www.eurobrass.de werfen.

eurobrass Workshop 2012

Viele begeisterte Blechbläser wollen Gott und Menschen mit ihren musikalischen Gaben dienen. Sie proben regelmäßig und üben fleißig. Was oft fehlt, sind Anleitung und Hilfe von Profis, die Schwachstellen benennen können und mit Erfahrung und Einfühlungsvermögen neue Wege aufzeigen. Genau diese Hilfestellung möchten wir nun als eurobrass-Ensemble anbieten. In Gesamtproben, Einzelunterricht, Bibelarbeiten und Gesprächen zwischendurch möchten wir von dem, was eurobrass prägt und ausmacht, weitergeben.

Dass uns dies beim ersten Workshop in 2009 gelungen ist, zeigt eine E-Mail, die uns ca. sechs Monate nach dem Workshop erreichte:

"Hallo Angie, so begeistert man oft von Veranstaltungen ist, zeigt sich der wirkliche Gewinn doch erst einige Zeit später, und deshalb diese Nachricht. Ich war durch den Workshop so motiviert und ermutigt, dass ich ein Angebot für Heiligabend angenommen habe. Meine Posaune und ich, allein mit Orgel, in unserer großen Stadtkirche mit 1000 Gottesdienstbesuchern. Das hätte ich normalerweise nie, nie, nie gemacht! Und es ist - im Rahmen meiner Möglichkeiten - ganz gut gelungen. Also, noch einmal vielen, vielen Dank, dass ihr euch im Sommer so viel Mühe mit uns gegeben habt!"

Wegen dieser und auch vieler anderer Reaktionen freuen wir uns sehr auf die "zweite Auflage" des Workshops, 14.-21.07.2012 in Vöhl-Asel am Edersee. Von den vorhandenen 45 Bläserplätzen stehen noch 10 zur Verfügung - also herzliche Einladung! Weitere Infos und das Anmeldeformular finden Sie unter www.eurobrass.de.



Dürfen wir vorstellen ...

In dieser Ausgabe von **"weiter tragen"** stellen wir Ihnen eins der Gründungsmitglieder des eurobrass e.V. vor. Auch wenn er nun aus gesundheitlichen Gründen seine Mitgliedschaft aufgeben muss, sind wir ihm für alle Hilfe und Unterstützung gerade bei der Vereinsgründung sehr dankbar:



Martin Gerhard, wohnhaft in Siegen, ist gelernter Groß- und Außenhandelskaufmann und war von 1986 bis 1990 Geschäftsführer der Bibelschule Bergstraße (heute BibelSeminar Königsfeld). Zuletzt war er tätig als selbstständiger Unternehmensberater. Martin Gerhard ist verheiratet, hat drei Kinder und ein, demnächst zwei Schwiegerkinder. Von den drei Enkelkindern erzählt er liebevoll und ausdauernd.

eurobrass lernte ich in meiner Zeit an der Bibelschule Bergstraße kennen. Ich schätze diese Arbeit sehr. Darum war ich gerne bereit, eurobrass als Vereinsmitglied zu unterstützen. Von Anfang an hatte ich eine beratende Funktion für wirtschaftliche Fragen. Auch meine Erfahrung bei Vereinsgründungen hat geholfen, die ersten Hürden beim Start von eurobrass e.V. zu meistern. Des Weiteren bin ich im Verein als Kassenprüfer tätig, wengleich ich meine Mitgliedschaft aus gesundheitlichen Gründen mittlerweile aufgegeben habe.

Im Verein eurobrass zähle ich zu den (ehemals) aktiven Bläsern. Ich habe früher regelmäßig Tenorposaune im Posaunenchor geblasen. Auch beruflich hatte ich bis vor einigen Jahren über einen Medienvertrieb mit Bläsermusik zu tun. Der Schwerpunkt des Lieferprogramms waren CDs mit klassischer Bläsermusik.

Noch viele Menschen sollen durch die Arbeit und die Musik von eurobrass angesprochen werden; das wünsche ich mir. Damit das gelingt, stehe ich gerne mit Rat, jedoch nach und nach weniger mit Tat, zur Verfügung. Die Anforderungen als Opa werden partout nicht kleiner, und so gibt es mehr und mehr von den Enkelkindern zu erzählen...

Einführung in die eurobrass Geografie

Dass die eurobrass Musiker aus fast "aller Herren Länder" kommen, trifft jedes Jahr zu. Aber man bräuchte beinahe einen Atlas, um alle Wohnorte unserer diesjährigen Musiker zu finden. Wir kommen nämlich nach heutigem Stand aus:

Alaska, Florida, Georgia, Illinois, Ohio, Tennessee, Texas, Virginia, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Wien.

Gebetsanliegen

Danken Sie Gott für ...

- ... seine Hilfe bei der Zusammenstellung der diesjährigen Tournee.
- ... die positive Wirkung, die aus dem Workshop 2009 hervorgegangen ist.
- ... die segensreichen Konzerte und Posaunenchor-schulungen der letzten zwei Monate.

Beten Sie für ...

- ... Konzerte und Posaunenchor-schulungen, die auch in den nächsten Monaten stattfinden.
- ... die letzten Zusagen von Musikern und Konzertveranstaltern für die Tournee.
- ... Weisheit bei allen Planungen, sowohl für die Tournee als auch für den Workshop.

Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-3-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden.

eurobrass e.V.

Musik mit christlichen Werten

Vorsitzende: Angie Hunter

Brühlstr. 3, 78126 Königsfeld

Tel: +49 (0) 7725/1434

eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de

Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter

Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Villingen-Schwenningen, VR 1366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar

BLZ 694 500 65, Kto. 150997321

IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21

BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.